

Art Contemporain et Pâtisseries

Sortie à thème du 22 avril 2018

Voici un évènement en passe de devenir incontournable pour le GTR ! Tous les deux ans a lieu à Servaville-Salmonville une belle exposition mettant en valeur des talents essentiellement normands.



Michel et Martine, qui participent au montage de l'expo, ont eu l'idée d'en faire le but de l'une de nos randonnées, à l'issue de laquelle ils nous invitent à déguster des petits trésors de gourmandise dont Martine a le secret.

En ce matin de printemps, le soleil est au rendez-vous. Nous nous sommes mis sur notre 31 : nous étrennons nos nouveaux maillots !



le maillot GTR côté pile et côté face

Direction : Salmonville-Epreville, mais avant cela, ça monte...



L'exposition, éclectique et moderne, ne laisse personne indifférent. Pour ma part, j'aime particulièrement les œuvres sculptées mettant en scène des animaux. Nous ne le savons pas encore, mais ils feront étonnamment écho à la sortie du lendemain.



Arrive ensuite le rendez-vous des gourmands, promis par Michel et Martine. Merci à tous les deux pour votre accueil si chaleureux !



... et le lendemain, voici comme un clin d'œil à l'exposition artistique de la veille...même si nous n'avons pas rencontré de lapins !



des chevreuils pour les garçons



des biches pour les filles



dommage que Lilly-Anna ne soit pas avec nous !

Récit : Vidie

Photos : Eyedadi et Tandemà2